

Interpellation

betreffend Fastzusammenstoss am 15. August über Allschwil

In der September-Fragestunde bekam ich vom Gemeinderat die Auskunft, dass der GR zum ob genannten Ereignis nicht informiert wurde; zuständig für solche Vorkommnisse sei der Bund. Für mich als betroffene Einwohnerin war diese Auskunft nicht zufriedenstellend.

Fragen:

1. Die Bevölkerung ist bei solchen Ereignissen möglicherweise lebensbedrohlich gefährdet. Ist es nicht die Aufgabe der Gemeinde, in solchen Fällen beim EAP die CIMEAS-Spuren (genaue dreidimensionale Abbildungen der Flugspuren mit genauen Zeitangaben) einzufordern, um Klarheit über das Risiko eines Crashes zu haben? Will man die Zuständigkeit wirklich dem BAZL überlassen, welches diese Angelegenheit vielleicht gar nicht genau überprüft?
2. Könnte nicht nur so beurteilt werden, wie gefährlich die Situation wirklich war?

4123 Allschwil, 11. November 2009



Julia Gosteli

